

<https://info.nodo50.org/Zona-de-la-Union-Europea-prohibido.html>



Zona de la Unión Europea: prohibido el paso... a ciudadan@s

- Multimedia - Fotos -



Publication date: SÁbado 22 de mayo de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Varias zonas de Madrid aparecen encintadas en los últimos días sin que se divise ninguna obra en el espacio delimitado por las bandas. Tan sólo se ve un cartel en el que el área señalada se declara “zona de la Unión Europea”. Se trata de “Encintando”, una de las iniciativas que anuncian la llegada de la Cumbre de los Pueblos “Enlazando Alternativas IV” que arranca mañana viernes 14 de mayo y se prolongará hasta el 18.

Los transeúntes se quedan atónitos cuando se paran a contemplar las cintas que rodean diversas zonas de la vía pública en las que no hay ningún tipo de obra o incidencia, pero que se han demarcado como zonas “de riesgo biológico”, caricaturizando a una Unión Europea que prohíbe el paso a inmigrantes, trata de impedir la participación ciudadana y no favorece la agricultura ecológica, mientras da vía libre a las multinacionales, los monocultivos, los tratados de libre comercio y el recorte de derechos laborales, entre otros.

Con esta acción se pretende visibilizar algunas de las consecuencias que tienen las políticas de la UE, además de hacer partícipe a toda la sociedad civil de la realidad que se vive en una Unión Europea abierta al capital y cerrada para los ciudadanos. Se invita así a todos los ciudadanos a formar parte de la Cumbre en la que diversos actores de la EU y de América Latina se darán cita con el objetivo de fortalecer nuevas convergencias solidarias entre ambas regiones y construir un espacio político y de movilización birregional, a pesar de la criminalización de los movimientos sociales.

Todos estos temas y muchos más se debatirán durante la Cumbre de los Pueblos “Enlazando Alternativas IV”, que transcurrirá de forma paralela a la Cumbre Oficial de Jefes de Estado de la UE y América Latina y Caribe de la que Madrid también es anfitriona. Se trata de la cuarta movilización de la Red birregional Europa- América Latina y Caribe “Enlazando Alternativas”, que otros años tuvo como escenario las ciudades de Guadalajara, México (2004), Viena, Austria (2006) y Lima, Perú (2008).

Fuente. [Enlazando Alternativas](#)